

XPRESS

Jam Komandan, Dandim 0824/Jember Tekankan Kepada Anggota Hindari Pelanggaran dan Penyalahgunaan Medsos

Siswandi - JEMBER.XPRESS.CO.ID

Sep 19, 2022 - 12:53



JEMBER - Dalam pelaksanaan kegiatan kewilayahan, tentunya anggota banyak berinteraksi dengan masyarakat, sehingga dalam memelihara kemanunggalan TNI-Rakyat, harus selalu perfect dan menjaga sikap serta perilaku sehingga terhindar dari berbagai pelanggaran, sehingga jam komandan seperti ini perlu

dilaksanakan secara periodik dan berkelanjutan.



Seperti yang dilaksanakan pada Senin 19/09/2022 usai upacara tujuh belasan, Kodim 0824/Jember menggelar Jam Komandan, yang dihadiri oleh Perwira Staf dan para Danramil, yang masing-masing dengan perwakilan anggotanya.

Dalam arahnya Jam Komandan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menekankan kepada anggota agar selalu mempedomani doktrin TNI dalam melaksanakan tugas-tugas diwilayah.



Termasuk arahan DanremPangdam V/Brw, Kasad maupun Panglima TNI, dalam berbagai kesempatan, maupun pada sambutan tertulisnya seperti pada upacara yang tadi kita laksanakan.

Kemudian pengarahan bidang Intelijen, agar anggota menghindari segala bentuk pelanggaran, menjaga pengamanan personel dalam berkegiatan, menghindari pelanggaran penggunaan media sosial (Medsos) dan lain-lainnya.

Demikian pula pengarahan Dandim 0824/Jember pada bidang operasi, personel, teritorial dan logistik, yang kesemuanya dalam rangka mendukung tugas kewilayahan, agar anggota selalu memperhatikan aturan-aturan yang harus dipedomani.

Dalam wawancaranya, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, terkait kegiatan Jam Komandan tersebut menyatakan, bahwa kegiatan Jam Komandan ini merupakan wujud komunikasi dan interaksi komandan dan bawahannya, dalam melaksanakan tugas Kewilayahan.



Ini selalu kita lakukan secara periodik setiap bulan atau setiap selesai upacara, mumpung anggota sedang kumpul di Makodim. Waktu tersebut sekaligus kita manfaatkan untuk menyampaikan informasi, pembekalan dan lain-lain demi mengoptimalkan capaian tugas satuan diwilayah. Jwlas. Dandim 0824/Jember. (Siswandi)